



Adán Augusto López coloca primera piedra de Terminal Química Puerto México



TANYA ACOSTA/RAFAEL ORTIZ

Mientras que la opinión pública se encuentra dividida ante el reparto de culpabilidades que se merecen tanto el secretario de **Gobernación Adán Augusto López** así como el secretario de Relaciones Exteriores **Marcelo Ebrard** por lo que hace a los terribles acontecimientos que se vivieron al interior del Instituto Nacional de Migración en donde ya suman 40 muertos calcinados a los cuales no se les abrió la reja para liberarlos de una cruenta muerte, el titular de la Segob viajó a **Coatzacoalcos Veracruz**, en el sureste, para encabezar la ceremonia de colocación de la primera piedra de la **Terminal Química Puerto México (TQPM)**.

El funcionario tabasqueño adelantó que esta obra será construida por la asociación entre **Braskem-Idesa y Adverio**, y representa el primer proyecto de varios desarrollos que se **construirán en el Corredor Interoceánico**

del Istmo de Tehuantepec.

En ese sentido **López Hernández** reconoció que la construcción de la **TQPM** marcará el comienzo de una nueva relación comercial entre **México y Brasil**, lo que será fundamental para el crecimiento económico y la integración del sureste del país. "**No es casualidad que Veracruz sea atractivo de inversiones**", reconoció.

"El sureste era el gran rincón olvidado del país, se abandonó la inversión en Coatzacoalcos, Progreso y Salina Cruz. Con esta inversión se avanzará también en conectar la costa este de los Estados Unidos con polos de desarrollo muy identificados en contrapropuesta de inversión privada y pública", añadió.

Vale destacar que el proyecto, que cuenta con una inversión de 8 mil millones de pesos, consolidará a Veracruz como territorio de inversión y está considerado en el Acuerdo Nacional en Infraestructura con el Sector Privado de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el Programa Sectorial de Energía de la Sener, el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec y el Plan de Negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex).

La nueva **Terminal Química Puerto México** contará con una superficie de 10 hectáreas para almacenaje de etano y tendrá una capacidad de almacenamiento de 100 mil metros cúbicos para suministrar el etano que se requiere para operar en pleno.

Por otra parte se espera que, una vez concluida la construcción, la capacidad de transporte diario de etano en fase gas sea de **80 mil barriles por día**, lo que impulsará

la competitividad de la industria petroquímica y plástica de México.

Durante la primera fase de la obra se generarán alrededor de dos mil empleos, además de la contratación de proveedores y la creación de una nueva infraestructura logística para la zona y el estado.

El secretario de Gobernación estuvo acompañado por el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna; el director General de Braskem Idesa, Stefan Lepecki; el director de Adverio en TQPM, Sergio Guagliardo, así como el secretario de Desarrollo Económico de Veracruz, Enrique de Jesús Nachón.

Ofrece seguridad a transportistas de carga en carreteras

Por otra parte el secretario de Gobernación también acudió a la toma de protesta del nuevo **Consejo Nacional Directivo 2023 de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (CANACAR)**, presidido por **Miguel Ángel Martínez Millán**.

Ante cerca de **mil 500 invitados**, entre transportistas, autoridades, empresarios y socios de la cámara, **Adán Augusto López declaró que el Gobierno Federal reconoce la importancia de la industria del autotransporte de carga**, por lo que se trabajará de la mano en las prioridades del sector, tal como la seguridad para los conductores y en las carreteras.

A la ceremonia asistieron, además del secretario de Gobernación, Jorge Nuño, titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes; Rogelio Jiménez Pons, subsecretario de Transporte; Salomón Céspedes, gobernador de Puebla; Ignacio Mier presidente de la JUCOPO; Francisco Cervantes, presidente del CCE; José Abugaber, presidente de Concamín.

Adán Augusto López destacó la importancia de la industria de autotransporte de carga por ser la columna vertebral de la movilidad en el país.

"Debemos de garantizar la seguridad de los bienes y de los ciudadanos. La industria, ustedes, no están solos, cuentan con el Gobierno Federal. Este es el mensaje que envía a través de mi conducto el presidente **Andrés Manuel López Obrador**" declaró el **secretario de Gobernación**.

